

# PTAだより

令和4年3月22日（第3号）  
桜丘小 PTA 本部  
sakuragaokapta2021@gmail.com

日差しの暖かさを感じるようになってきた今日この頃、とうとう令和3年度も終わりが近づいてきました。6年生が卒業を迎え、寂しさや不安を抱えながらも、1年生から5年生の児童たちは、新たな学年に希望を持ちながら進級の準備をしていることでしょう。今年度もPTA活動にご協力いただき誠にありがとうございました。次年度も引き続きよろしくお願ひいたします。

以下、年間の活動報告と4月以降の予定です。活動報告の詳細につきましては、総会資料が配布されましたらご確認ください。

## \* PTA 活動報告 \* ※時系列

全ての委員会が様々な制限のある中での活動で、予定していた行事等が開催中止になったりもしましたが、必要な活動を出来る限り行いました。本当にお疲れ様でした。

### ◆学年委員会

- ・1～3年と5年生は学年行事を開催出来ませんでした。
- ・4年生→11月に東北電力の出前講座「親子でワクワク！電気の実験」を開催しました。
- ・6年生→11月に桜ヶ丘ワウーさんを講師にお迎えし、卒業式用の「サザ」作りをしました。

### ◆広報委員会

- ・第115号と第116号の広報紙を発行しました。写真を集め、記事やイラストを書き、印刷会社さんや学校と何度もやり取りをして出来上がります。学校や児童の楽しい様子が伝わる素敵な広報紙が出来ました。

### ◆文教保体委員会

3回の「バ」マーク便りを発行し、2回の「バ」マーク集計と「カードリッ」発送作業をしました。集計して貼り付けるなど、細かい作業が多い活動でした。

### ◆健全育成委員会

- ・7月と12月にそれぞれ3日間、ブライヤ仙台と生協桜ヶ丘店の巡視活動を行いました。大きな問題はありませんでしたが、巡視を行うことで抑止になっていると思います。

### ◆地区会

- ・各地区長が検討し、仙台市子ども会育成会連合会（市子連）の所属形態を学区子供会から単位子子供会に移行することを決めました。
- また、10世帯未満の地区からは健全委員の他、選考委員も選出しなくてもよいことが決定しました。

### ◆運営委員会

第1回：5月27日 第2回：7月14日 第3回：11月7日 第4回：3月4日

### ◆役員会

第1回：7月2日 第2回：10月21日 第3回：2月15日

#### ◆本部

- ・4月：PTA 入会式、PTA 総会(書面)開催
- ・5月：PTA 会費集金、委員引継ぎ会、体育発表会参加賞ノート贈呈
- ・7月：第1号PTA だより発行
- ・11月：会則改定案議決、細則改定
- ・12月：PTA カード配付と回収、第2号PTA だより発行
- ・1月：座談会→中止
- ・3月：委員引継ぎ会

#### \* 選考委員会による次年度本部役員選考 \*

- ・選考委員会は7月から活動を開始し、次年度の本部役員の選考を行いました。保護者の皆様と何度もやりとりをしながら、1月中には全ての役員が決定し、お知らせいたしました。

#### \* 学年委員と各地区による次年度委員選考 \*

- ・12月3日にPTA 登録カードを配布し、12月16日以降、1年生から5年生の学年委員さんが次年度の各委員を選出しました。選出が非常に難航した学年もありましたが、学年委員さんの地道な声掛けや選出方法の見直し、そしてなによりそれぞれの保護者の皆様のご協力により、無事に全委員が決定いたしました。また、各地区でもそれぞれ次年度の委員選出が行われ、地区長、健全育成委員、選考委員が決定いたしました。

#### \* 次年度委員への引継ぎと全体説明会 \*

3月4日に今年度委員長の皆様にご協力いただき、次年度各委員への引継ぎと、活動についての説明をし、各委員会の委員長等の役員、幹事を決定いたしました。

次年度の運営委員会と役員会の年間日程も決定いたしました。

次年度委員になられた保護者の皆さま、どうぞよろしく願いいたします。

#### \* 6年生 卒業式

3月18日に第47回卒業式が執り行われました。ご卒業誠におめでとうございます。

PTAからは卒業証書ホルダー、鉢植え花、卒業記念せんべいをお贈りいたしました。

#### \* 今後の活動予定 \*

- ◆4月8日(金) 入学式・新一年生保護者PTA入会式
- ◆4月中旬 令和4年度 PTA 総会(書面総会)
- ◆5月18日(水) 新1年生役員引継ぎ会・第1回運営委員会
- ◆5月下旬以降 第1回選考委員会

#### \* 次年度の活動方針 \*

状況にはよりますが、各学年委員の行事、バザー(形を変えて行うことも検討)プール開放(教育委員会の方針による)、夏祭り(町内会と学校の決定による)等は、出来る範囲で行って行きたいと考えています。また、今年度開催中止となった座談会につきましても、開催時期を検討し実施する

予定です。その他、新しい試みや改革なども、会員の皆様のご意見を伺いながら進めて行きたいと思いをします。

＊ 今年度本部役員より一言

☆会長：田村真衣

会長の役割どころか、本部もPTAもよくわからない状態で役員を引き受け、本当に多くの方にご迷惑をおかけした1年でした。しかし、素晴らしいメンバーに恵まれて、大変ながらも楽しく活動してきました。次年度も皆さんの想いに耳を傾け、話し合っ、子ども達の安全で楽しい学校生活を守って行きたいと思いをします。1年間ありがとうございました。

☆副会長：庄子奈穂子

PTA 会員として13年間お世話になりました。初めはPTAがどのように運営されているのか、自分がどこに位置しているのか、まったく分からずに関わっていました。5年前、地区長になり、運営委員会に参加するようになってから少しずつ分かってきました。この流れのなかで役員もやりました。楽しかった事も辛かった事もすべて私にとって貴重な経験となりました。ありがとうございました。

☆副会長：白石清美佳

今年度もコロナ禍で、思い描いていた活動にはなりませんでしたが、今まで知らなかった事を知る事ができ、とても良い経験となる1年間になりました。ありがとうございました。

☆事務長：高橋明日香

事務長を務めてみて、「確かに大変だな」と言うのが率直な感想です。でも、一年間たくさんのお母様方と出会い、たくさんのお考えや想いを知ることが出来たことが何よりも良かったことではないかと思いをします。委員の皆様方にはご迷惑をおかけした部分もあるかと思いをしますが、温かく見守って頂き本当にありがとうございました。一年間お世話になりました。

☆書記：遠藤沙季

1年間と言う短い期間でしたが就任させて頂き、ありがとうございました。仕事の事情により参加出来なかった事や至らない点が沢山ありましたが、本部の皆さんにフォローをしていただき何とか1年間過ごすことが出来ました。また、小学校PTAに関わることにより、より一層子供の行事について詳しくお話が出来る様になりました。短い間でしたが、ありがとうございました。

☆会計：祓川裕子

右も左も上も下も分からずな状態でも、なんかとか出来ました！色々な保護者と知り合え、子供の様子や学校の事も知れる等お徳感もありました。1年間ありがとうございました。

☆監事：戸井田菜美

今年度は出産もあり、私にとって何かと濃ゆい一年となりました。赤ちゃんを育てながらでも本部を務めました！と胸を張って言えるようなことは何も出来ませんでした。今後のPTA 役員の歴史の一つ(?)になればと思います。今はコロナの影響で、子ども達ばかりが我慢している世の中になってしまっていますが、収束に向けて少しずつでも学校行事や子ども会活動が再開されることを願っています。

☆監事：橋本紫織

イベントひとつ、プリント一枚にもこんなに沢山の人の手が掛かっているんだなと勉強になりました。また、活動室の窓は大校庭に面しているので、たまに子供達が体育をしたり、休み時間に

遊ぶ姿を見ることができました。家では見られない我が子の姿やお友達との関わりを見られることも楽しみの一つでした。大変なことももちろんありましたが、楽しい1年間でした。本当にありがとうございました！

★まとめ

8人中7人が新メンバーでスタートした今年度の本部でした。大きな改革や新しい事へのチャレンジはなかなか出来ませんでしたが、会則の改定に向けて話し合い、引継ぎ会を年度内に開催し、コロナ禍の中で出来ることを探した1年間でした。この経験を次年度に引継ぎ、より活発なPTA活動へ発展させていけたらと思います。